

KABAR TERBARU

Kapolres Indramayu dan Pejabat Polres Lakukan Pengecekan Pintu Air di Kecamatan Lohbener

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 18, 2023 - 19:25



Kapolres Indramayu dan Pejabat Polres Lakukan Pengecekan Pintu Air di Kecamatan Lohbener

Indramayu, - Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar S.H., S.I.K., M.H., bersama dengan Waka Polres Indramayu KOMPOL Hamzah Badaru, S.I.K., dan sejumlah Pejabat Kepolisian Utama (PJU) Polres Indramayu, melakukan

pengecekan terhadap beberapa Pintu Air yang berada di wilayah Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu, Jumat (18/8/2023)

Kegiatan ini turut disambut oleh Camat Lohbener, H. Mardono, S.E., M.Si, Kapolsek Lohbener KOMPOL H. Nurani, S.M., Pengamat Pengairan Lohbener Ristono, dan Mantri Pengairan Oding.

"Pengecekan dilakukan pada beberapa Pintu Air yang berada di wilayah Kecamatan Lohbener, antara lain Pintu Air Desa Pamayahan yang membagi air ke wilayah Lohbener Barat, Cantigi, dan Araham, Pintu Air Desa Lohbener yang membagi air ke wilayah Larangan, Lohbener Barat, Cantigi, dan Araham, serta Pintu Air Desa Bojongslawi yang membagi air ke sebagian wilayah Kecamatan Widasari, Lelea, Lohbener, Cantigi, dan Araham," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasi Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim.

Selama pengecekan Pintu Air tersebut, Camat Lohbener, Kapolsek, dan Pengamat Pengairan memberikan informasi mengenai jadwal dan waktu pembagian air, serta adanya kendala yang muncul akibat proyek dari Badan Bendungan Waduk dan Sungai (BBWS) yang dikerjakan oleh PT HK.

Selain itu, mereka juga menyampaikan bahwa informasi tentang adanya "Mafia Air" tidak benar, dan bahwa pembagian air saat ini berjalan sesuai jadwal.

Dikesempatan itu, Kapolres Indramayu juga memberikan arahan Terkait Mafia Air.

"Jika ada dugaan adanya praktik "Mafia Air," diharapkan segera melaporkannya. Satuan Reserse Kriminal (Sat Reskrim) Polres Indramayu akan menindaklanjuti dan memproses hukum sesuai ketentuan yang berlaku," ujar IPDA Tasim.

Selain itu, beliau meminta Forkopimcam, Pemerintah Desa setempat dan Pengairan agar meningkatkan patroli bersama di Pintu-pintu air wilayah tersebut.

"Hal itu penting untuk menjaga agar pembagian air tetap sesuai jadwal guna mencegah terjadinya keributan atau persoalan lain," ungkap IPDA Tasim.

Kami juga meminta jika ada kendala atau masalah terkait pembagian air, diharapkan untuk segera melaporkannya kepada Kapolres Indramayu.

"Dengan adanya kegiatan pengecekan Pintu Air dan arahan dari Kapolres Indramayu ini, diharapkan kerjasama dan koordinasi antara aparat kepolisian, pemerintah daerah, dan masyarakat dapat terjalin dengan baik dalam mengatasi potensi masalah terkait pembagian air di wilayah tersebut," ungkap IPDA Tasim.